

Llamam a un acuerdo justo y sostenible en la Comisión para la Paz y el Entendimiento

AGRICULTORES DE LA MACROZONA SUR. *Representantes de gremios sostuvieron reunión.*



TODOS LOS PARTICIPANTES DE LA REUNIÓN ESPERAN LLEGAR A BUEN ACUERDO PARA TODOS LOS CHILENOS, NO SOLAMENTE PARA UN GRUPO.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La situación en la Macrozona Sur sigue siendo uno de los principales desafíos para el país, y los agricultores de la Región alzaron la voz en busca de soluciones que garanticen la paz, el desarrollo y el bienestar de todas y todos los involucrados.

En este contexto, se llevó a cabo una reunión en la Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno (Sago), donde participaron los presidentes de los gremios agrícolas desde la Región de Ñuble a Aysén, para conversar sobre temas relacionados al sector, siendo uno de los más relevantes el “ser parte de la Comisión para la Paz y el Entendimiento”.

SALIR ADELANTE

“Todos los gremios queremos que Chile y sus regiones salgan adelante bajo un acuerdo viable y responsable para el futuro del país, tanto para la ciudadanía de la Macrozona Sur, como también del mundo agrícola”, indicó Sebastián Naveillán, presidente del Gremio de los Agricultores de Malleco e integrante de la Comisión para La Paz y el Entendimiento.

“Todos los gremios queremos que Chile y sus regiones salgan adelante bajo un acuerdo viable y responsable para el futuro del país, tanto para la ciudadanía de la Macrozona Sur, como también del mundo agrícola”.

Sebastián Naveillán, presidente del Gremio de los Agricultores de Malleco e integrante de la Comisión para La Paz y el Entendimiento

tendimiento.

Naveillán también destacó que todos los participantes de la reunión esperan llegar a un buen acuerdo para todos los chilenos, no solo para un grupo.

“Hay que entender que en estas cuatro regiones habitan mapuches, no mapuches, agricultores, forestales, etc. Por esta razón es importante que exista un acuerdo que respeten los derechos de la propiedad privada de todas las personas y de las empresas de estas cuatro regio-

nes”, dijo.

Por su parte, el presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio), José Miguel Stegmeier, enfatizó en que el llamado es a que la comisión priorice el bien común y analice los impactos de sus decisiones antes de tomar medidas que podrían agravar, en lugar de solucionar, una situación que ya es compleja.

“Para nosotros lo más importante es poder vivir y trabajar en paz, llevamos bien con nuestros vecinos y producir los alimentos que Chile necesita. Si se garantiza ese contexto en lo que pueda resolver la comisión, obviamente ese resultado contaría con todo nuestro apoyo. Sin embargo, si los acuerdos logrados en su seno no contribuyen notablemente a que ese objetivo anhelado por quienes trabajamos la tierra se cumpla, por supuesto que lo consideraríamos un lamentable retroceso”, indicó Stegmeier.

De esta manera, el sector agrícola reforzó su disposición a colaborar en la búsqueda de soluciones que beneficien a todas las comunidades, con el foco en la paz y el desarrollo sostenible.